

# BOSSMAN

## Gelar Festival Lansia 2024, Mbak Cicha: Komitmen Tingkatkan Usia Harapan Hidup Bagi Lansia

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.BOSSMAN.CO.ID](http://KEDIRI.BOSSMAN.CO.ID)

May 28, 2024 - 21:25



Kediri - Tim Penggerak (TP) Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kabupaten Kediri menggelar Festival Lansia dalam memperingati Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK dan Hari Lanjut Usia Nasional (HLUN) 2024.

Bertempat di Pendopo Panjalu Jayati pada Selasa (28/5/2024), peringatan tersebut dimeriahkan melalui tiga jenis lomba yang diikuti puluhan lansia yang tersebar se-Kabupaten Kediri. Meliputi lomba lansia cantik sebanyak 36 peserta, lomba lansia joget 23 peserta, dan lomba berpacu dalam lagu.

“Kegiatan Festival Lansia 2024 bertujuan untuk meningkatkan usia harapan hidup dan semangat para lansia agar bisa bergembira dengan sesama lansia se-Kabupaten Kediri,” kata Ketua TP PKK Kabupaten Kediri Eriani Annisa Hanindhito.

Mbak Cicha, sapaan akrabnya mengatakan, harapan dan semangat para lansia itu menjadi pengalaman berharga yang dapat disalurkan terhadap generasi muda berikutnya. Sebagai teladan, para lansia diharapkan mampu memberikan motivasi untuk melanjutkan pembangunan bangsa.

Karenanya, Mbak Cicha berharap kesempatan tersebut dapat menjadi ruang bagi para lansia untuk menyalurkan hobi dan keterampilan yang dimiliki. Terlebih, hal itu sejalan dengan upaya pemerintah daerah dalam meningkatkan usia harapan hidup bagi lansia.

“Kami mengharapkan mbah kakung dan mbah putri juga dapat mengekspresikan diri dengan bebas dan bisa mendapat kebahagiaan bertemu teman-teman separtarannya,” terang Istri Bupati Kediri tersebut.

Plt Kepala Dinas Sosial Kabupaten Kediri Ariyanto menuturkan, pemerintah daerah senantiasa berupaya memberikan ruang bagi masyarakat terutama penduduk lansia. Seperti peningkatan aksesibilitas layanan kesehatan, perhatian yang masuk kategori lansia potensial, dan program penguatan terhadap penduduk lanjut usia.

“Kita ingin memberikan pelayanan terbaik. Baik kepada lansia yang masih produktif atau yang tidak, supaya mereka dapat mengekspresikan dirinya,” pungkasnya.

Ditambahkan, peringatan Hari Lanjut Usia Nasional 2024 juga ditandai dengan menggelar senam lansia pada Jumat (7/6/2024) mendatang di Kawasan Taman Hijau Simpang Lima Gumul. Dimana, kurang lebih 1.000 peserta lansia akan berpartisipasi memeriahkan senam tersebut.

Adapun, Hari Lanjut Usia Nasional diperingati setiap 29 Mei dengan tema yang berbeda-beda di setiap tahunnya. Tahun 2024, Kementerian Sosial Republik Indonesia mengusung tema “Lansia Terawat Indonesia Bermartabat”. Hal itu menjadi komitmen untuk membantu kehidupan yang layak dan meningkatkan kesejahteraan lansia.(adv/PKP)